



MÁS DE UN MILLAR DE VILLANOVENSES CELEBRA CON PAELLA EL FIN DE LAS FIESTAS PATRONALES

Vva. de la Cañada, 26 de julio.- Una paella gigante puso el broche final a las Fiestas Patronales, organizadas por el Ayuntamiento en honor a Santiago Apóstol. Más de un millar de villanovenses degustaron la paella en cuya elaboración se utilizaron: 120 kilos de arroz, 45 kilos de carne de pollo, 30 kilos de carne de cerdo, 15 kilos de carne de conejo, 45 kilos de calamares, 15 kilos de langostinos, 15 kilos de cigalas, 15 kilos de pimientos verdes, 15 kilos de guisantes, 15 kilos de judías planas y 12 litros de aceite de oliva. Las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos se encargaron de amenizar la jornada, organizando juegos populares para el público infantil.

Nota de prensa